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令和７年１月２７日 
 

 

荒尾市教育委員会 



 

 

  



 

 

 

 

令和７年１月 定例教育委員会 議事録 

 

1．日  時 令和７年１月２７日（月）１３時３０分 

  

2．場  所 荒尾市役所４３号会議室 

  

3．出席委員 教育長 浦部 眞 

 委 員 渡邊 義専 

 委 員 谷本 ひとみ 

 委 員 落合 克哉 

4．欠席委員 委 員 深浦 淳美 

 
   

5．出席事務局職員 

 

 

 

学校教育課長

兼教育審議員 

大塚 真史 教育振興課長 満永 一 

生涯学習課長 原口 富美 課長補佐兼学

務係長 

畑山 鉄也 

 課長補佐兼社

会教育係長 

馬場 理恵子 

 

指導主事 村上 弦大 

 指導主事 那須 ひろ美 指導主事 高山 和宣 

 スポーツ推進

係長 

佐々 幸太郎 

 

教育政策係長 坂本 綾 

          

 

6. 傍聴者     無し 

 

 

 

 

   

  



 

 

 

 

教育長    ○開会宣言  令和 7年 1月 27日（月）13時 30分 

              ○会議成立の確認（過半数出席） 

              ○議題、会議の日程等の承認 

              ○会議録署名委員の指名（渡邊委員） 

 

 

1．前回会議録の承認（署名：谷本委員） 

2. 議案及び審議結果 

【議第 1号 荒尾市いじめ防止対策審議会委員の委嘱について（教育振興課）】 

原案可決 

○提案概要 

「荒尾市いじめ問題対策連絡会議等条例」第 9条及び第 10条に基づく委嘱（任期満了に伴う

新たな委嘱）に関する審議 

 

 

○事務局説明（教育振興課長） 

○質疑 

教育委員 

事務局 

 

 

 

教育委員 

 

事務局 

 

荒尾市いじめ防止対策審議会はどのようなときに招集されるのか。 

特に問題がない場合は、年 1回程度開催しており、いじめ防止基本方針であ

るとか、いじめ対策についての報告を行っている。この審議会の主な目的は

荒尾市いじめ問題対策連絡会議等条例第 8条第 3項に規定されているように

重大案件が発生した場合に審議していただくこととしている。 

いじめには今は SNSが関係している。委員には弁護士がいるが、SNSについて

は詳しいのか。 

ご認識のとおり SNS問題もある。弁護士には SNSに対しての見識も踏まえて

審議していただいている。 

 

 

 

【その他（1） 2月行事予定について】 

○事務局説明 

○質問 

各委員 特になし。 

 

 

 

【その他（2） 次回定例教育委員会の日程について】 

○事務局提案 



 

 

教育審議員 

 

各委員 

教育長 

次回の令和 7年第 2回定例教育委員会は 2月 17日（月）9時 30分から開

催したいと思うがいかがか。 

異議なし。 

それでは、次回の令和 7年第 2回定例教育委員会は 2月 17日（月）9時

30分から開催する。 

 

 

【その他（3） その他】 

○教育委員からの教育行政に関する質問等 

（タブレットの活用について） 

教育委員 

 

 

 

 

 

教育長 

事務局 

 

教育委員 

 

 

 

一小での研究発表会を見たが、タブレットを使っての授業は充実してきた

と感じている。先日、緊急地震速報があったが、災害時でもタブレットを

有効に活用し安否確認の訓練をした方が良いと思う。コロナ禍に子どもた

ちの学びを止めないようにタブレットを配られたが、年月も経っているこ

とから、例えば、夏休みが終わる前日に明日から学校だよと促すような、

先生と繋がる訓練があってもいいのかなと思う。 

今のご意見を学校と共有していただきたい。 

はい。普段使っているロイロノートというアプリを使って発信したら返信

するといった応答訓練ができるかどうかをまず確認したい。 

先日、ロータリークラブで図書館についての出前講座をされていた。図書

館はあんなに良いところなので、ぜひ色々なところに出向いて図書館の良

いところを PRしていただきたい。 

 

 

 

教育長    ○閉会宣言 令和 7年 1月 27日（月）  13時 48分 

 


